
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Simon-Julien 

Lacroix
Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine 
Mailloux

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Vancant

Déléguée  aux  affaires 
externes

Delphine 
Labrecque-
Synnott

Délégué à la mobilisation Absent

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe 
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Absente

Déléguée  a  la  formation 
continue

Absente

Adjoint-e-s : Thomas D'avignon, Alessandra Tomàs, Saul Provencal
Observateurs/observatrices  : David  Simard,  Émilie  Champoux,  Gabriel  Dumas,  Alix  Genier,  
Mathieu B. Girard, Pierre-Lucas Aubin-Fournier
0. PROCÉDURES

0.1  .   Ouverture à 19h00  

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.2  .   Praesidium  

Delphine Labrecque-Synnott et Louis-Philippe Véronneau soient respectivement 
présidente et secrétaire  de la réunion.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l'unaminité
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0.3. Lecture et adoption du procès verbal

Que l’on adopte l’ordre du jour suivant:

0. Procédures
0.1. Ouverture
0.2. Præsidium
0.3. Adoption de l’ordre du jour
0.4. Adoption des procès-verbaux

1. Coordination
1.1. Permanence
1.1.1.David Simard
1.1.2.Émilie Champoux
1.1.3 Gabriel Dumas
1.2. AG
1.2.1 Discours
1.2.2 Mob
1.2.3 Proposition
1.3 Photocopieur

2. Information
2.1 Centre de documentation

3. Mobilisation
3.1. Retour comité Mob

4. Interne
4.1.Intersyndicale
4.2.Bibliothèque

5. Externe
5.1. Retour camp de formation
5.2. Retour CRAM

6. Trésorerie
7. Animation culturelle
8. Pédagogie
9. Formation Continue
10. Varia
11. Levée

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte tel quel le P.V. du 22 février.
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à unanimité

 
1. Coordination
1.1. Permanence
1.1.1. Dave Simard

            Que les mandats de Dave pour la semaine soient : trouver le design de la bannière 
de tête de la manifestation du 31 mars.
Proposée par Delphine Labrecque-Synott
Appuyée par Laurence Jutras

            Adoptée à l'unaminité

Que Dave puisse prendre congé le 8 au 14 mars.
Proposé par Simon-Julien Lacroix
Appuyé par Delphine Labrecque-Synott
Adopté à l'unaminité
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1.1.2. Émilie Champoux

Que les mandats d'Émilie pour la semaine soient : continuer l’affaire Xerox, 
sécréter l’AG, mettre en ligne et corriger les bilans de mi-mandat et la logistique 
cabane  à sucre.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyé par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l'unaminité

1.1.3. Gabriel Dumas

Que le conseil exécutif propose à Gabriel Dumas d’annuler le restant des heures 
qu’il nous devait et que l’on lui rembourse ses augmentations salariales.
Proposée par Catherine Mailloux
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adopté à l'unaminité

1.2  .   AG  
1.2.1. Discours

 Que l’on fasse une plénière de 15 minutes sur le discours à adopter à la prochaine AG
Proposée par Laurence Jutras
Appuyée par Catherine Mailloux
Adopté à l'unaminité

Que Saul s’occupe de faire un retour sur les différents moyens entrepris par le passé.
Que Louis-Philippe s’occupe de parler de l’importance de la grève.
Qu’Alessandra  s’occupe  de  parler  des  différences  entre  le  système  régressif  et  celui 
progressif.
Que Laurence parle des actions à Maisonneuve.
Que Tomas parle de l’individualisme.
Que Delphine parle des alternatives fiscales.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Laurence Jutras
Adopté à l'unaminité

1.2.2. Mob

1.2.3. Proposition

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF 
DU 28 FÉVRIER 2011

Document public       Page 3 sur 6



Considérant qu'une escalade des moyens de pression a déjà été entamée en mars dernier 
par les étudiants et étudiantes du Québec.

Considérant  que  le  gouvernement  Charest  compte  toujours  appliquer  les  mesures 
régressives  du  dernier  budget  qui  constituent  un  obstacle  considérable  quant  à 
l'accessibilité aux études post-secondaires.

Que la SOGÉÉCOM convoque une assemblée générale mardi le 19 avril prochain avec le 
point "Organisation Automne-Hiver" afin d'organiser le plan d'action des deux prochaines 
sessions et d'explorer la possibilité de la prise d'un mandat principe de grève.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l’unanimité

Proposition d’amendement :
Que la SOGÉÉCOM convoque une assemblée générale mardi le 19 avril pour que l’on 
discute de l’éventualité d’une générale illimitée en hiver 2012.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l’unanimité

1.3. Photocopieur

2. Info

Que Simon monte une Politique d’Évaluation Interne du Matériel de la Totale ( PIEMT )
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Adoptée à l’unanimité

2.1. Centre de documention

3. Mobilisation
3.1. Retour comité de mobilisation

4. Interne
4.1. Intersyndicale

Que Catherine contacte dès demain Mathieu Dionne pour que soit organisé un comité de 
travail intersyndical pour la bibliothèque

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

4.2. Bibliothèque

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF 
DU 28 FÉVRIER 2011

Document public       Page 4 sur 6



5. Externe
5.1. Retour camp de formation

Que Delphine fasse un bilan du camp de formation
Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Laurence Jutras
Adoptée à l’unanimité

Que  la  SOGÉÉCOM  fasse  une  plainte  à  la  compagnie  d’autobus  pour  reprocher 
l’humiliation publique d’un de ses membres par le chauffeur.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Pour : 2, Abstention : 3

MISE EN DÉPOT

5.2. Retour CRAM

6. Trésorerie

Mention de blâme pour Daphné Champoux car elle n’est pas allée chercher les T4 en 
temps.
Mention  de  blâme  pour  Daphné  Champoux,  car  elle  n’a  toujours  pas  calculée  la 
rétroaction de Gabriel Dumas.

Proposée par Delphine Labrecque-Synnott
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoption à l’unanimité

7. Animation culturelle

Considérant que Multi-Entreprise a perdu 10 000$ lors du dernier party.
Considérant que Multi-Entreprise assure touts les frais ainsi que la tâche de vente des 
billets.
Considérant que Multi-Entreprise compte annuler le party s’il y a moins de 500 billets 
vendus.
Considérant que Multi-Entreprise ne compte pas faire payer la SOGÉÉCOM pour les 
frais encourus au dernier party.
Que la SOGÉÉCOM permette à Multi-Entreprise de faire un party de fin de session
Que la SOGÉÉCOM loue les locaux pour le party.
Que la SOGÉÉCOM ne soit pas imputable des pertes monétaires que pourraient encourir 
Multi-Entreprise lors du prochain party.
Que le logo de SOGÉÉCOM ne soit pas mis sur les affiches de ce party.

Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Delphine Labrecque-Synnott
Pour : 3, Contre : 1 Abstention : 1
Adopté à majorité

Que la sortie à la cabane à sucre soit le samedi 9 mars.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
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Appuyée par Laurence Jutras
Adoptée à l’unanimité

Que Simon s’occupe de faire une affiche pour la cabane à sucre
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Alessandra Tomàs
Adoptée à l’unanimité

8. Pédagogie

Que Louis-Philippe s’occupe de monter les CCCP
Proposée par Louis-Philippe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoption à l’unanimité

9. Formation continue

10. Varia

Lecture du calendrier des tâches

11. Levée à 22h  2  6  
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
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